

Forget sont d'avis contraire; et le *Conseil* est pour eux: "mourir plutôt que de capituler."

*Le 3 décembre.*—"La bataille de Carillon est-elle plus glorieuse que celle de Chateauguay?" —Oui, répondent A. Nantel et A. Savignac. Non, ripostent H. Latour et L. Boileau, et ils entraînent les suffrages de leur côté.

*Le 10 décembre.*—"Les nobles sont-ils blâmables d'avoir quitté le Canada en 1763?" —Oui: J. Roussil et A. Fauteux. Non: A. David et A. Oimet. La question est décidée affirmativement.

*Le 24 décembre.*—"Laquelle fut la plus glorieuse, d'Athènes ou de Rome?" —Combat d'Horace et des Curiaces, trois contre trois. Mais J. Waddel, A. Robillard et Joseph contre J. Verschelden, J. Geoffrion et A. Nantel, finissent par l'emporter et font triompher Rome.

*Le 10 février.*—A. Robillard et D. Dupuis soutiennent que Charles d'Autriche avait plus de titre que François I à la couronne d'Allemagne. J. Waddel et A. Langlois prétendent le contraire, mais vainement: le choix des électeurs de 1519 est ratifié.

*Le 3 mars.*—"Lequel est le plus méritant devant l'histoire, O'Connell ou Washington?" —O'Connell: E. Lefebvre et J. B. Aubry. —Washington: H. Ledoux et J. Mignault. Question décidée en faveur des premiers.

*Le 24 mars.*—"Parallèle entre le médecin et l'avocat." Le médecin a plus de mérite que l'avocat, semble-t-il à P. Cousineau et V. Léonard: mais c'est le contraire, répliquent vivement A. Paiement et A. Lacroix. —A. Pilon et M. Bernard prétendent amender la question, en déclarant que les deux ont un mérite égal, et ils emportent l'adhésion de l'assemblée.

*Le 21 avril.*—"L'Angleterre est-elle blâmable d'avoir exilé Napoléon à Ste-Hélène?" —Non: J. Geoffrion et A. Savignac. —Oui: A. Nantel et G. Faulkner. Question décidée négativement.